



Das "Im Wizemann" ist der neue Pächter im StadtPalais – Museum für Stuttgart. Die Museumsgastro im StadtPalais versorgt ab sofort die Besucherinnen und Besucher im "Café im Palais" mit leckeren Speisen und Getränken und überrascht darüber hinaus mit vielseitigen Veranstaltungen.

Das "Im Wizemann"-Team lädt als neuer Pächter ab sofort im "Café im Palais" in entspannter Atmosphäre zum Verweilen und zum Verzehr kulinarischer Köstlichkeiten ein. Neben dem gastronomischen Angebot wird das Team vom "Im Wizemann" ab sofort auch mit spannenden Formaten und Veranstaltungen ins StadtPalais locken. Ob entspannter Feierabend-Ausklang, Party bis tief in die Nacht oder doch der interaktive Panel-Talk – Langeweile wird nicht aufkommen. Die Öffnungszeiten reichen über den Museumsbetrieb hinaus von Dienstag bis Sonntag von 10 bis 22 Uhr.

Matthias Mettmann, Geschäftsführer der STR Kultur- und Betriebs GmbH des "Im Wizemann", zur Eröffnung des Cafés: "Wir freuen uns sehr, dass wir die Erfahrungen aus den vergangenen sieben Jahren "Im Wizemann" im StadtPalais einbringen können und so Teil dieses tollen Hauses sein dürfen. Unter dem Dach des StadtPalais, im Herzen der Stadt, bringen wir unsere Expertise aus der Gastronomie sowie als Veranstaltende von spannenden Event-Formaten und Veranstaltungen zusammen und freuen uns, eine Bereicherung für den Museumsbetrieb zu sein."

Das Team vom "Im Wizemann" lädt alle Interessierten am 25. Mai zur ersten "Palais Aprés"-Veranstaltung ein. Ab 18 Uhr können die Gäste hier ab sofort jeden Donnerstag entspannt bei Musik den Sonnenuntergang auf dem königlichen Balkon genießen. Bei der ersten Ausgabe werden "lebraunie" und "leeu Hip Hop" mit zahlreichen Einflüssen von House, Amapiano und RnB auflegen. Bei Musik, frischen Drinks und kleinen Snacks mit bestem Blick auf Stuttgart kann der Sommer kommen.

Seit 2015 betreibt die STR Kultur- und Betriebs GmbH die Konzertlocation "Im Wizemann" in Stuttgart. Mit mittlerweile vier Räumen setzen sie neben Konzerten auch verschiedene Formate wie Messen, Kongresse, Workshops oder Privatfeiern um. Neben rund 150.000 Konzertbesuchenden im Jahr führt der Mittagstisch täglich zahlreiche Gäste in den "Happen".

Die vielseitige Speisekarte bietet eine Auswahl von frischen, regionalen und erschwinglichen Speisen. Zum ausgewogenen Frühstück am Morgen gibt es frischen Obstsalat, Apfel-Zimt Porridge, Schoko-Nuss-Sesambagel oder schwäbisches Brezel-Frühstück, zum Mittagessen können sich die Gäste selbst eine Pinsa zusammenstellen. Ob im Museum selbst oder im Freien auf der Brücke können die Gäste Kaffee und Kuchen genießen. Am Abend ist das Café der perfekte Ort für ein Feierabendgetränk mitten im Herzen der Stadt Stuttgart.

Café im StadtPalais, Konrad-Adenauer-Straße 2, 70173 Stuttgart, Öffnungszeiten: Dienstag – Sonntag, 10–22 Uhr, Mittagstisch täglich 12–14.30 Uhr

Bildnachweis: Café im Palais und Saal Marie ©StadtPalais. Die zur Verfügung gestellten Bilder dürfen nur im Zusammenhang mit einer Berichterstattung verwendet werden.



